



松之山分校だより(6月号)

令和4年度第3号 令和4年6月30日発行
十日町高等学校松之山分校 校長 武藤 俊昭

松之山分校ホームページ

(<http://www.tookamachimatsu-h.nein.ed.jp/>)

体育祭

○6月2日(木)に、好天に恵まれグラウンドで**体育祭**が開催されました。赤・青の2チームに分かれ、6種類の競技と軍パフォーマンスにおいて「生徒一人ひとりが主役となる」体育祭となりました。今年度の生徒会スローガン「楽在人和」のとおり、学年に関係なく全生徒が交流し、仲を深めることができた素晴らしい体育祭となりました。



3年生修学旅行

○6月7日(火)から10日(金)に、3年生が関東への修学旅行を実施しました。つくば宇宙センターや国会議事堂、浅草寺、マザー牧場などを見学し、オークラアカデミアパークホテルではテーブルマナー研修を受けました。ディズニーシーではキャストの皆様のおもてなしの心や接客技術を学ぶと共に、かけがえのない思い出を作りました。この修学旅行を通じて、3年生がよりまとまり、力強い強い集団になったことを感じました。これからも3年生に期待します。



高大連携

6月7日(火)に長岡大学の百合岡雅博准教授をお招きし、「地域課題の解決にチャレンジするビジネスプラン作成のヒント」と題してご講演頂きました。

総合的な探究の時間における地域課題探究学習の大きな助けとなりました。ありがとうございました。



卒業生講話

6月8日(水)に、卒業生6名(令和2年3月卒業)による進路セミナーが開かれました。パネルディスカッションの後、在校生は積極的に卒業生に質問をし、進路意欲が大いに高まりました。卒業生の皆さん、勤務や学校でお忙しい中、誠にありがとうございました。



地元企業見学

6月8日(水)、松之山地区の企業様、松之山支所様、松之山商工会様、松之山自治振興会様、松高支援連絡協議会様のご協力で松之山地域の企業見学会を実施いたしました。ご多忙の中、生徒を受け入れていただきました、高橋組様、大海組様、不老閣様、JA松之山支店様、ぴっとランド様、ひなの宿ちとせ様、ゆきぐに森林組合様、誠にありがとうございました。生徒の職業観や勤労観が育成されるとともに、地元に貢献したいという意欲が生徒の心の中に育まれました。



バドミントン部歴史的1勝!

5月27日(金)に五泉市総合会館で行われたバドミントン県大会に、地区大会を突破したバドミントン部男子団体が出場しました。

2回戦からの出場となりましたが、新津南高校を3-0と破り、堂々3回戦(県ベスト32)に進出しました。

3回戦では強豪村上高校に惜敗しましたが、県大会団体戦での勝利は、創部以来初となる快挙でありました。

歴史的1勝を挙げたバドミントン部の活躍は、松之山分校全体を元気づけてくれました。バドミントン部の皆さん、大変お疲れ様でした。そして、本当にありがとうございました。



今後の行事予定

- | | |
|-----------|-----------------------|
| 7月 6日(水) | 地域課題探究学習 (市役所との連携) |
| 7月11日(月) | 内科検診 |
| 7月13日(水) | スマホ安全教室 租税教室 |
| 7月19日(火) | 球技大会 |
| 7月20日(水) | 終業式、学年PTA |
| 7月21日(木)～ | 夏季休業 |



松之山分校の最新の活動状況はホームページにて配信しています。松之山分校で検索してください。

松高生の活躍を地域に発信!

担当教頭 渡辺 新太郎

電話 025(596)2025 FAX 025(596)2264